



かきつばた 2021



京都市立梅津中学校
令和3年11月30日(火)

第9号 修学旅行報告書

文責：校長・教務部

修学旅行

11月8日(月)～10日(水)の3日間、2度延期された3年生にとって念願の修学旅行に無事行ってきました。1日目の朝8時すぎ、参加者全員が集合し、心配された体調不良者もなく、バス5台に分乗して出発しました。一泊目は京都府内など、バスで2～3時間で行ける範囲内での旅行となりましたが、その分内容は豊富で、いろいろな体験をすることができました。城崎マリンワールドでは、アジ通りを体験し、それをあげてもらい食べるコーナーが一番人気でした。雲がきれず、天橋立がしっかり見れなかつたのが残念でした。ネスタリゾートでは、小雨が時々降りましたが、ほとんどの体験ができました。CMなどで見ているものが目の前にあり、普段大人しそうな皆さんも笑顔で楽しんでいました。夕食のバーベキューもグループで協力して火おこしから片付けまでしっかりできました。3日目は神戸市内に移動し、遠足で予定していた内容を実行しました。異人館街で見つけた先生方からサインをもらってポイントを競うゲームも楽しかったです。南京町、そしてメリケンパークと少し雨にもうたれましたが、肝心などころは止んでくれていました。本当に充実した3日間でした。旅行を楽しむための約束「時間とルールを守る」を見事に実行してくれました。そして、「進路の壁を乗り越えるために、学年・クラスのメンバーとの絆を深める」という大きな目標も達成できたと思います。今回経験したことを糧に進路目標に向かって頑張りましょう。いまだに大型車とそれ違うと「ゼロ」と叫んでしまう日々を過ごしています。



城崎マリンワールド



宮津の一泊目



ネスタリゾート神戸



二泊目ホテル バーベキュー



メリケンパーク 南京町

校外学習

11月10日(水)1、2年生も校外学習に出かけました。2年生は、班に分かれ、京都市内を市バスなどでまわりました。準備期間が少ないので、多くの班が計画通り進めることができました。遅れてしまったり、困ったときにも周囲のかたに聞きながら、無事全員学校まで帰ってきてくれました。来年度の修学旅行にもつながると思います。1年生も総合の時間に調べたり、発表したりした嵯峨嵐山地域を、様々なミニションをクリアしながら散策しました。たくさん歩いて疲れましたが、嵯峨嵐山地域や仲間たちの良いところなど、様々な新しい発見に出会うことができました。



新本部始動！

11月4日(木)久しぶりに全校生徒がグラウンドに集まり、新生徒会役員の認証式並びに引き継ぎの式を行いました。小雨が降って早い目にオンラインになりましたが、選挙からの勢いを今後につなげてください。オンラインながら、「梅津の志」の唱和もすばらしかったです。その後、旧本部の皆さんのが誠意をこめて取り組んだ校則改正の説明がありました。みんなで話し合ってきめたルールをしっかりと守っていきましょう。旧本部の皆さん、お疲れ様。新本部の皆さん、今後の頑張りをよろしくお願いします。(^-^)v

今回の校則の改正について説明します。

- ①靴下の色（グレー）の追加
- ②ストッキングの色（黒）の追加。タイトもOK。
- ③肌着の色（黒・紺・グレー）の追加。ただし、防寒用として（襟や首元からでないよう）

反対する意見もありましたが、旧本部の役員を中心にアンケートや話し合いを何度も重ねて提案された内容です。「梅津愛」から「梅津プライド」へつなげるためにも着こなし、身だしなみもしっかり考えて行きましょう！修学旅行に行って、あらためて本校の制服はすばらしいと思いました。今後も未来に通じて、皆さんが必要とするルール作りを展開して行きましょう。



広島県大崎海星高校との交流

11月22日(月)6限に3年生が広島県にある大崎海星高校の皆さんとオンラインで交流会を行いました。この交流は、本校が大崎海星高校との間の不思議な縁が元で始まりました。高校がある大崎上島は、3年生が9月に予定していた修学旅行の行き先で、調べ学習もしていました。夏休みのある日、本校の卒業生高1のKさんが本校を訪れ、先生方と話をして、彼は驚きを隠せませんでした。Kさんはなんと、大崎海星高校生だったのです。学校の近くに一人暮らしで住み、通っていたのです。残念ながら修学旅行は延期になり、方面も変わってしまいましたが、是非、交流の機会をもって、島や高校のすばらしさを伝えたい。そして、今年も本校から志願するひとを作りたい。という思いから、両校の先生方も協力し、この日を迎めました。大自然の中、全国各地から集まった人たちが生き生きと学校生活を送っている姿に感動しました。体験するはずだった櫂伝馬にも乗れた気持ちです。

12月分校預金振替について

振替日：12月10日(金)

振替額：1年生 6,000円

2年生 6,000円(育成同額)

3年生 (9月で終了)

保護者の皆様、お忙しいとは存じますが、振替日までに入金をお願いいたします。



部活動も始動！

10月から部活動も再開し、運動部では新人大会はすべて中止になりましたが、10月末頃からそれに代わる交流大会が各種目で行われています。画像の男子バレーボール部は、見事にベスト8となりました。その他の種目の活躍の様子も、できるだけホームページを通じてお知らせしています。サッカー部は27日から始まっています。吹奏楽部は合同練習会、放送部は朗読コンクール、美術部は総合文化祭へ出展と文化系部活動も頑張っています。冬の地道な練習を頑張って、春に大きな成果を出せるようにしてください。